



VON PROFIS FÜR PROFIS



Unser Deutsches Netzwerk

NordKran GmbH

Händler für Niedersachsen, Schleswig-Holstein, Bremen, Hamburg, Mecklenburg-Vorpommern, Brandenburg, Berlin
www.nordkran.de

Schwenk Arbeitsbühnen GmbH

Händler für Baden-Württemberg
www.schwenk-arbeitsbuehnen.de

THERSO GmbH

Händler für Bayern
www.therso.de

Pfalzlift

Händler für Rheinland-Pfalz, Saarland, Süd-Hessen
www.pfalzlift.de

Unitec Spezialtransporte GmbH

Händler für Ostliches Westfalen und Nord-Hessen
www.unitec-spezialtransporte.de



Kranlyft
Group

MEET US AND SEE OUR LATEST MINI-CRANES FROM MAEDA



Experience the new
Maeda Knuckle boom

MK3053CB



bauma

Visit us on the
open-air area south
FS 1003/1



kranlyft.com | kranlyft.de | kranlyft.se | maedacranes.fr

Firma/Company	Stand No.
AlmaCrawler	FS.1102/1
Böcker	FS.1203/2
BG Lift	FS.1103/8
Elma - Platform Basket	FS.1103/2
GGR Unic	FS.1102/5
Henan - SPT	FS.1101/6
Hoeflon	FS.1104/5
Jekko	FS.903/6
Klaas	FS.901/6
Kranlyft	FS.1003/1
Maeda	FS.1003/1
MPG	FN.822/1
Palazzani	FS.907A/1
Palfinger	FN.720/12
Paus	FM.713/9
SPT	FS.1101/6
Platform Basket - Elma	FS.1103/2
Unic	FS.1102/5
Uplifter	FS.1101/6
TGT	C4.415

Jekko



Unic

elektrischen Jib, den SPX650 mit höhenverstellbaren Stützen und den JF235CL, erstmals mit Lithium-Ionen-Akku.

Jenseits des Süd-Areals lohnt der Weg zu **Paus**. Der Hersteller zeigt seinen neuen Anhängerkran PTK XX mit bis zu 2,5 Tonnen Hubkraft. Gezeigt wird zudem der bewährte Anhängerkran PTK 31 mit 400-Volt-Elektroantrieb. Bis ins Freigelände Nord geht der Weg weiter, denn dort informiert **Palfinger** über seine Raupenkran-Reihe PCC. Den Abschluss bildet **TGT** mit seinen Minikranen in der Halle C4.

Wer sich für Minikrane und Anhängerkrane interessiert, sollte den Eingang Süd als Startpunkt wählen. Hier gilt es sofort linkerhand in Richtung Süden zu gehen, um als erstes bei **Böcker** vorbeizukommen, wo die beiden vollelektrischen Anhängerkrane AHK 30e KS und AHK 36e mit hocheffizienter Antriebssteuerung und völlig neu entwickelter elektrischer Winde gezeigt werden. Wenige Schritte Richtung Westen, erwarten uns mit **BG Lift** linkerhand und **Hoeflon** auf der rechten Seite zwei Anbieter mit ihren Minikranen. Hinzu kommt **Platform Basket**, wieder links, mit Neuheiten aus seiner **Elma**-Baureihe

mit Lastmomenten von 9 bis 11 mt. Nun kreuzen wir einen breiten Nord-Süd-Weg, den es nach Süden zu nehmen gilt, um **Unic** mit seiner vollen Vielfalt an Minikranen zu erreichen, darunter den 3,2 Tonnen Unic UM325 ‚Pop-Up‘. Etwa schräg gegenüber hat **Uplifter** sich mit den Minikranen der chinesischen Marke **SPT** eingerichtet mit dem S7 als jüngste Neuheit. Den Weg entlang der Südgrenze weiter nach Westen folgend kommt man bei **Klaas** mit seinen Alu-Anhängerkranen vorbei. Von hier aus etwas zurück und dann nach Norden gehend, erwarten Sie **Kranlyft** und **Maeda** mit ihrer breiten Palette von Minikranen,

so dem 2,8 Tonnen MK3053-C. Schräg gegenüber präsentiert **Jekko** ein Füllhorn an „aufregenden Innovationen“, darunter den SPX328 EVO+ mit integriertem



SPT

Anyone interested in spider cranes and trailer mounted cranes should choose the South Entrance as their starting point where you find German company **Klaas** with its aluminium trailer cranes. Head along the southern perimeter to **Uplifter**, the European distributor for Chinese spider lift manufacturer **SPT**, with its new 2.98 tonne S7 spider crane and maybe more.

Across the aisle **Unic Europe/GGR**



Maeda

has a full line of spider cranes - check out the battery powered 3.2 tonne Unic UM325 ‚Pop-Up‘ which features a 10 metre five section boom, topped by a 5.74 metre four section telescopic jib that luffs from minus 10 to plus 80 degrees, taking the maximum radius to 15.7 metres with a capacity of 400kg.

At the corner turn left at Manitowoc to reach **Böcker**, with two electric trailer cranes - the AHK 30e KS and AHK 36e - with a new more efficient drive and a completely new electric winch. A few steps to the west we find **BG Lift** with its wide range of articulated tracked cranes, while Dutch crane maker **Hoeflon** is across the aisle with its highly innovative

and well-engineered spider cranes and might just have a surprise. One stand along is **Elma**, a relatively new entrant from **Platform Basket**. Although new it already has an interesting range of products including the MCX models.

Keep going on this aisle to find **Jekko** which is promising ‘exciting innovations’ including the SPX328 EVO+ with integrated electric jib, the SPX650 with height adjustable outriggers, and the lithium powered JF235CL. Jekko technology is impressive, so do stop and ask to see its operator control screens, which have been updated and improved for launching at the show. Almost opposite is **Kranlyft** and the **Maeda** cranes. Take a close look at the new 2.8 tonne MK3053-C spider crane with five section main boom and three section telescopic jib for a maximum tip height of 16.95 metres

at which point it can handle 50kg and also at the maximum radius of 14.5 metres.

Head now towards Sennebogen to find **Paus** with a 2.5 tonne pre-production PTK XX single axle trailer crane with 23 metre boom, alongside its PTK31. Finally, Palfinger is in the North area with its substantial PCC articulated crawler crane series while Heinz Teupen managed **TGT** has a growing range of cranes in Hall C4.



Elma